

## Hessenmeisterschaften Schüler/innen am 22.5.22 in Wölfersheim

Am Start :

6 er Schülerinnen U15

Greta Zillgens, Johanna Henzel, Lara Kuhlmann, Lilly Marie Lang, Line Valentin und Tamina Dippel

4er RSV Krofdorf – Gleiberg 4

Lara Kuhlmann, Lilly Lang, Line Valentin und Janne-Mike Dreiwurst ( als Ersatz für Lilo Schwalm/Konfirmation)

4er RSV Krofdorf-Gleiberg 2

Greta Zillgens, Johanna Henzel, Tamina Dippel und Samira Muhl

2 er Henzel /Zillgens

Zunächst zu den Mannschaften:

Der 4er Krofdorf 4 fährt noch nicht so lange. Erst seit 2019 ..... und dann kam Corona. Wir konnten daher auch erst dieses Jahr wettkampfmäßig unterwegs sein. Für die kurze Zeit des Trainings haben die Mädels eine beachtliche Leistung gezeigt. Ganz besonders schön ist, dass diese Mannschaft sehr regelmäßig zum Training kommt. Nächstes Jahr sind die 4 sicherlich auch dabei. Sie konnten mit 32,20 ausgefahrenen Punkten den 3. Platz belegen.

4er Krofdorf 2 hat an den Hessenmeisterschaften eine neue Bestleistung 56,89 Punkte ausgefahren. Damit hatte ich nicht gerechnet. Die 4 sind gut. Wir hatten jedoch 2 Corona Ausfälle a 3 Wochen und dann auch noch verletzungsbedingt 4 Wochen eine Sportlerin. Daher ist es beachtlich wenn man nur sporadisch und zu dritt Training macht eine solche Leistung herausfährt. Sie belegten den 2. Platz. Die Mädels haben die Qualifikation für die Deutschen Meisterschaften erreicht.

6er Krofdorf 3

Das war die größte Überraschung. Nach der aufgestellten Schwierigkeit waren sie auf Platz 2. Die Mannschaft von Oppershofen-Rockenbergl hatte da schon etwas mehr zu bieten. Sie stellen doppelt so viel Punkte auf. Ich habe meine Mädels gesagt, eine Qualifikation ist theoretisch möglich, jedoch unrealistisch. 40 ausgefahrne Punkte werden für die Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft verlangt. Das heißt maximal können sie sich 10 Punkte Abzug leisten. Dies ist nur bei einer nahezu

perfekten Darbietung möglich. Ja, und dann kommen nur die 10 besten Mannschaften bundesweit weiter zur DM.

Es sei denn, man ist Landesmeister und hat die erforderliche Mindestpunktzahl ausgefahren.

Ja, und das hat geklappt, Sie waren einfach spitze . Mit einer ausgefahren Punktzahl von 43,64 und Bestleistung konnten sie Platz 1 Hessenmeister werden. Oppershofen/Rockenbergr war nicht besonders in Form und fiel auf Platz 3 32,59 Punkte zurück.

2er konnte der nach der aufgestellten Schwierigkeit Platz 2 gehalten werden. Sicher wäre da noch mehr drin gewesen. Wie schon erwähnt hatten wir einen Trainingsausfall wegen Corona 3 Wochen und vorher 4 Wochen wegen einer Fraktur.

Das wird sicher nächstes Jahr besser.